

Aduanas detectó contrabando de ketamina líquida y en polvo

Controles registraron dos casos ocurridos durante el fin de semana en el complejo fronterizo Chacalluta.

Redacción
 La Estrella

Los efectivos controles que realizan los equipos de la Aduana Regional de Arica permitieron dejar al descubierto dos intentos de tráfico de drogas a través del paso fronterizo Chacalluta.

En uno de los procedimientos, una supuesta botella con agua llamó la atención de los fiscalizadores y que resultó contener ketamina líquida. Por esta razón, decidieron revisar con más detalle la camioneta conducida por el chileno G.R.C. y que venía desde

Tacna, Perú.

Fue así como, adicionalmente, se halló un bidón en el maletero y otro contenedor grande en la zona del motor, ambos conteniendo más ketamina líquida, incautando en total alrededor de 10 litros de la droga.

En el otro caso, una mujer ecuatoriana identificada como L.G.V.V. fue sorprendida con diversos bultos adosados a su cuerpo. En el interior de ellos escondía 2 kilos 60 gramos de ketamina en polvo.

"Chacalluta es una de las fronteras críticas de Chile, por lo que estamos constantemente reforzando la



LA KETAMINA EN POLVO INCAUTADA TRAS CONTROLES DE ADUANAS.

fiscalización de personas y vehículos, e innovando en las técnicas de observación, aplicación de perfiles de riesgo y uso de las tecnologías para poder prevenir y evitar el ingreso de drogas a la región y el país", explicó el Director de la Aduana Re-

10

litros de ketamina líquida, y 60 gramos en polvo fueron descubiertos.

gional de Arica, Luis Zárate Quiero.

Ambos procedimientos fueron informados a la Fiscalía de Arica, determinándose la entrega de la droga, los medios de prueba y los sospechosos al OS7 de Carabineros.